



LR Dr. Strugl beim Finale in Steyregg

(Gerald Huemer, Landesverband OÖ, Presse & Öffentlichkeitsreferent) | Bild: Peter Kranzl

Am Samstag, 29.3. fand im wunderbaren Ambiente des Schloss Steyregg, erstmals das große Finale der OÖ-Mannschafts-Landesmeisterschaft im Turnierschach statt. In den drei höchsten Ligen des Landes (1. Landesliga, 2. Landesliga, 3x Kreisliga) wurden die Meister ermittelt. 408 Schachspieler aus 41 Vereinen in 60 Mannschaften kämpften um den Meistertitel. 3 Vereine waren sogar mit 3 Teams vertreten.



Personen auf dem Foto: Landesrat Dr. Michael Strugl, Bürgermeister von Steyregg Mag. Johann Würzburger, Günter Mitterhuemer und Kons. Franz Schiefermair bei der Schach-Landesmeisterschaft im Schloss Steyregg.

Auch Wirtschafts- und Sportlandesrat Dr. Michael Strugl war bei der Eröffnung anwesend und überreichte dabei an Gerald Hametner und Rudolf Ring – vom Schachverein Steyregg – das „Goldene Ehrenzeichen des Schach-Landesverbandes OÖ“. Anschließend gab er das Signal zum Rundenbeginn.



Weitere Ehrengäste waren: Kons. Franz Schiefermair, Präsident Sportunion OÖ und Johann Würzburger, Bürgermeister Steyregg.



Günter Mitterhuemer, Gerald Hametner, Landesrat Dr. Michael Strugl, Bürgermeister Mag. Johann Würzburger, Rudolf Ring

